

## **Pressemitteilung**

**11. Oktober 2024**

### **Neue Köpfe in der FDP-Kreistagsfraktion**

Nach der Wahl von Rudolf Joseph zum Fraktionsvorsitzenden gibt es in der FDP-Kreistagsfraktion weitere personelle Neuerungen.

Für den krankheitsbedingt ausgeschiedenen langjährigen Fraktionsvorsitzenden Klaus Müller rückt Andrea Metz aus Mettmann in Kreistag und Fraktion nach. „Als Vorsitzende des FDP-Ortsverbands Mettmann und der Fraktion im Rat der Stadt Mettmann bringt Andrea Metz viel kommunalpolitische Erfahrung mit und wird unsere Arbeit bereichern“, freut sich Rudolf Joseph auf die künftige Zusammenarbeit. Als Lehrerin sieht Andrea Metz ihre Schwerpunkte im Bereich der Schul- und Sportpolitik und wird die Fraktion im Ausschuss für Schule und Sport vertreten.

Zudem arbeiten von nun an Cordula Prisett aus Velbert und Luca Gerbl aus Hilden als Sachkundige Bürger in der Kreistagsfraktion mit. Als Schatzmeisterin der Kreis-FDP und Mitglied im Rat der Stadt Velbert ist Cordula Prisett bereits seit Jahren politisch aktiv. Ein besonderes Anliegen ist ihr das Thema Digitalisierung, für das sie sich künftig im entsprechenden Fachausschuss des Kreistags engagieren will. Luca Gerbl vertritt die jüngere Generation der FDP-Mitgliedschaft. Er ist Vorsitzender der Jungen Liberalen im Kreis Mettmann und ist daher mit der Arbeit im politischen Bereich bestens vertraut. Sein vorrangiges Interesse gilt der Bau- und Umweltpolitik, mit der er sich in der Fraktion ab jetzt befassen wird.

„Wie bereits in den letzten vier Jahren werden wir auch mit den neuen Mitgliedern die vertrauensvolle Zusammenarbeit in unserer Kreistagsfraktion fortsetzen und so eine solide Basis für ein gutes FDP-Ergebnis bei der Kreistagswahl in einem Jahr schaffen“, ist sich der Fraktionsvorsitzende Rudolf Joseph sicher.